
ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E DEGLI ODONTOIATRI
DELLA PROVINCIA DI CROTONE
Via Firenze 34 – Tel. 0962/21240 Fax 0962/957315

Estratto del verbale della seduta del Consiglio del 27/05/2008

Il giorno 27 del mese di Maggio 2008 presso la sede dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli
Odontoiatri della provincia di Crotone si riunisce il Consiglio Direttivo, convocato con lettera del
21/05/2008 prot. n° 183 per discutere il seguente O.d.G.

1. Bilancio Consuntivo 2007: approvazione;
2. Bilancio Preventivo 2008: discussione ed approvazione;
3. Ristrutturazione sede: apertura preventivi.

Sono presenti i dottori Bellezza, Calzona, Ciliberto, Cirisano, Colosimo, De Fazio, Muraca,
Talerico, Varrina . Sono, inoltre, presenti i revisori dei conti Aloisio, De Paola, Russano.
Constatato il numero legale, alle ore 22.30 si dichiara aperta la seduta.

Vista l’ora tarda, dovuta al protrarsi dell’incontro tenutosi in sede con la Dirigenza dell’ASP 5 di
Crotone ed essendo intervenuto alla seduta del consiglio l’Ingegnere Mario Cimino, appositamente
invitato, all’unanimità si decide di invertire l’O.d.G. discutendo prima il punto n° 3.

Il Presidente prende la parola e informa i colleghi che sono pervenuti n° 5 preventivi, che vengono
numerati progressivamente per l’identificazione.

Tutti i Consiglieri prendono visione dei costi proposti dalle ditte di chè trattasi. Prende la parola
l’Ingegnere Mario Cimino che ribadisce la necessità di riformulare alcune richieste, non meglio
specificate dai preventivi pervenuti alle ditte su numerate. Il Consiglio conviene di far pervenire
copie dei preventivi all’Ingegnere Cimino che provvederà alle richieste che riterrà opportuno
formulare , in qualità di Direttore Tecnico già nominato in precedenza.
Ottenuta dalle imprese le integrazioni ai preventivi presentati, sarà cura dell’ingegnere Cimino,
riunirsi con la commissione ordinistica all’uopo nominata, per la scelta definitiva dell’impresa a cui
affidare i lavori di ristrutturazione.

Si passa al Bilancio Consuntivo 2007: prende la parola il Tesoriere dott. Gaspare Muraca che
illustra il bilancio consuntivo 2007

Si passa al Bilancio Preventivo 2008: dopo un’ampia illustrazione viene evidenziato il
raggiungimento degli obiettivi che questo consiglio si era fissato all’inizio di questa legislatura.
Il Tesoriere rimarca al consiglio la necessità del rigoroso rispetto dei capitoli di bilancio presentanti
e quantizzati. Il dott. Muraca dà la parola al Dott. Sergio Capozza.
Il dott. Capozza, leggendo la sua relazione tecnica, si sofferma sui risultati del consuntivo (avanzo
di amministrazione, risultato economico e poste patrimoniali), rimarcando l’aumento sostenuto di
7.50 pro capite della quota riversata alla FNOMCeO.



Evidenzia l’inserimento nel preventivo 2008 della quota di mutuo da versare all’ENPAM, per
come richiesto dall’ente erogatore.

Si passa all’approvazione del Bilancio Consuntivo 2007 che viene approvato all’unanimità.
Si passa all’approvazione del Bilancio Preventivo 2008 che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il Presidente Ciliberto che chiede ai colleghi di determinarsi circa la data per la
convocazione dell’Assemblea ordinaria per l’approvazione dei bilanci or ora approvati.
Il Consiglio tutto, esprimendo la volontà di espletare l’Assemblea nella nuova sede, poiché la
ristrutturazione prevista sarà ultimata al massimo nel mese di settembre/ ottobre 2008, delibera
all’unanimità di convocare l’Assemblea degli iscritti nei mesi di settembre / ottobre 2008.

Alle ore 23.45 si chiude la seduta


